

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Berdasarkan pada hasil analisa penelitian, simpulan yang disusun adalah sebagai berikut:

1. Mengenai peran kader dalam mensosialisasikan program pemerintah di Posbindu Wijaya Mustika 15B Mustika Jaya Kota Bekasi adalah, *pertama*, dengan terlibat langsung sosialisasi ke rumah-rumah warga lansia peserta Posbindu yang selama ini telah terdata maupun yang belum terdata dalam kepesertaan Posbindu. *Kedua*, adalah peran kader Posbindu untuk mengawasi dan mengontrol keadaan para lansia anggota Posbindu. *Ketiga*, kader Posbindu juga memiliki peran dalam mensinergikan sosialisasi oleh Posbindu secara internal dengan pihak lainnya seperti pengurus RT/RW setempat, maupun dalam forum-forum perkumpulan ibu-ibu lainnya di lingkungan RW 15 Mustika Jaya.
2. Strategi komunikasi yang dilakukan oleh para kader Posbindu sehingga program Posbindu mudah dipahami dan dapat diikuti oleh lansia pada Posbindu, *pertama* adalah mengenali khayalak sasaran dari sosialisasi program Posbindu. *Kedua*, adalah menetapkan tujuan komunikasi atau sosialisasi mengenai program Posbindu yakni untuk mengedukasi agar para lansia terlibat dalam setiap program Posbindu, menginformasikan setiap kegiatan, memberikan motivasi agar lansia mau hadir, dan menyebarkan informasi kegiatan Posbindu melalui berbagai perkumpulan warga. *Ketiga*, menyusun pesan dalam sosialisasi yakni informasi teknis mengenai kegiatan Posbindu, dan fasilitas yang diperoleh oleh lansia jika mengikuti kegiatan Posbindu. Pesan dalam mengkomunikasikan program kegiatan Posbindu juga tidak hanya dibuat secara lisan tetapi juga dengan media lainnya seperti Poster. *Keempat* adalah melakukan evaluasi, dengan melibatkan juga peran serta para lansia yang hadir dalam setiap kegiatan

untuk menilai hal-hal apa yang kurang dari komunikasi yang dilakukan dalam mensosialisasikan program kegiatan Posbindu sehingga masih banyak lansia yang tidak aktif kehadirannya dalam program Posbindu.

## **5.2. Saran**

Adapun sebagai saran dari hasil penelitian ini antara lain sebagai berikut:

1. Program Posbindu sangat membantu lansia dalam menjaga dan mengawasi kondisi kesehatannya serta lebih jauh untuk peningkatan kesejahteraan mereka sesuai dengan program umum Posbindu. Kader Posbindu agar dapat melakukan inovasi yang lebih banyak lagi menyusun langkah dan metode dalam melakukan sosialisasi agar para lansia secara aktif terus terlibat dalam kegiatan Posbindu.
2. Agar Posbindu dapat melakukan berbagai upaya sebagai langkah solusi terhadap keterbatasan komunikasi dari para kader dalam mensosialisasikan program kepada para lansia, misalnya adalah dengan mengetahui secara mendalam permasalahan yang melatarbelakangi adanya ketidakmauan para lansia untuk terus menerus aktif dalam kegiatan Posbindu.